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I disegnatori dell’Università
potrebberotraslocareinComune
permetteremanoallavariantege-
nerale del Piano regolatore pre-
sentata dal gruppo di lavoro del
dipartimento di Ingegneria del-
l’ateneofriulano.LagiuntaCecot-
ti nell’ultima seduta di giunta ha
analizzato un’istruttoria, illustra-
ta dall’assessore Giorgio Cavallo,
che prevederebbe la stipula di
duecontrattidicollaborazioneco-
ordinataecontinuativaconidise-
gnatori che hanno contribuito al-
lastesuradellavariantedelPrgc.
Questasceltafarebbepresuppor-
re l’intenzione dell’amministra-
zionediabbandonareildocumen-
to elaborato dall’università per
procedere con la stesura di va-

riantinonbendefiniteriguardan-
ti specifiche tematiche urbanisti-
che.Daquil’intenzionedicostitu-
ireunaltro gruppodi lavoroapa-
lazzo D’Aronco.

Al momento, però, la nuova li-
nea non è stata proposta né alla
maggioranza, né alla giunta. Cer-
toè che sela variantealPrgc pre-
sentata dall’università non sarà
adottata, il sindaco dovrà motiva-
relasceltaalConsigliocomunale
che ha votato un ordine del gior-
no presentato da Ds, Margherita,
Convergenza, Cittadini e Colom-
ba.Ildocumentoimpegnalagiun-
ta ad analizzare la rispondenza
delmaterialeconsegnatodall’ate-
neo con le direttive urbanistiche
e l’atto di indirizzo approvato dal
consiglio nel 2004 e ad avviare la

procedura di adozione secondo
quantoprevistodalla legge regio-
nale in vigore, la 52/1991. Ma an-
cheaseguireilpercorsodidefini-
zionedelquadropianificatorioin
materia urbanisticache sistasvi-
luppandoalivelloregionale(nuo-
valeggeurbanisticaePianoterri-
toriale) e a completare entro giu-
gno gli atti in corso.

A chiedere chiarimenti, pre-
sentando un’interpellanza e que-
stiontime,ci penseràilconsiglie-
re d’opposizione Diego Volpe Pa-
sini(SosItalia),secondoilqualeil
«Comune cerca di assumere con
contratto a termine della durata
diseimesiduedisegnatorideldi-
partimento di Ingegneria civile
dell’universitàdiUdineper deci-
frare il linguaggio del software

usatonellastesuradella variante
al Prgc».

«Tutti sanno che l’amministra-
zionesistapreparandoaunasem-
pliceoperazionediprelievodial-
cunielementicontenutinegliela-
boratidell’università»insisteVol-
pe Pasini, nel sottolineare che
l’assunzione dei due disegnatori
è un modo «per garantire il com-
penso all’ateneo ed evitare qua-
lunqueipotesidipenale per lari-
tardataconsegna del Piano. Il fir-
matariodellaconvenzione,l’inge-
gnerGaetanoRussodell’universi-
tà, si è reso disponibile a sfaldare
il gruppo di lavoro del diparti-
mento di cui i due disegnatori so-
nopuntidiriferimento,trasferen-
do tutte le competenze all’ammi-
nistrazione comunale».

I disegnatori dell’ateneo a palazzo D’Aronco
Il Comune sta creando un gruppo di lavoro per leggere il Piano regolatore dell’università


